

## El corazón huaso vuelve a galopar solidariamente: Ferocam llega con ayuda a familias damnificadas

El espíritu solidario del mundo corralero volvió a hacerse sentir con fuerza en el sur del país. En el marco de la campaña nacional "Los Huasos Corren Por Chile", impulsada por la Confederación del Rodeo Chileno, la Fede-

ración del Rodeo Campesino (Ferocam) concretó una importante entrega de ayuda a familias afectadas por los incendios forestales que golpearon duramente a las regiones de Ñuble y Biobío.

La acción solidaria se

desplegó en las comunas de Hualqui, Quillón y Bulnes, hasta donde llegaron camiones y camionetas cargadas con fardos de alfalfa, sacos de alimento para perros y gatos, papas, cajas de mercadería, agua y ropa, en un apoyo direc-

to y necesario para quienes hoy enfrentan las consecuencias del fuego.

### "NOS SUMAMOS CON MUCHA FUERZA"

El presidente de Ferocam, Juan Vásquez, destacó el origen y la magnitud de la campaña, señalando que "partimos buscando qué podíamos hacer frente a esta tragedia y ahí armamos la campaña, sumándose con mucha fuerza distintas asociaciones, especialmente la Asociación de Paine". A ella se unieron Curacaví Inter-Costa, San José de Maipo y otras entidades que integran Ferocam, logrando reunir cerca de 20 mil fardos de alfalfa,

además de diversos insumos básicos.

Vásquez valoró el trabajo conjunto y el compromiso de las asociaciones, subrayando que "fue una campaña muy exitosa, donde la organización la llevaron las asociaciones y nosotros, como directiva, apoyamos con todo". La entrega en terreno fue encabezada por el secretario Manuel Vásquez, el tesorero Luis Nilo, dirigentes de la Asociación Paine y el presidente de la Asociación El Libertador, Orlando Valenzuela, quienes recorrieron los sectores afectados entregando la ayuda casa por casa.

La distribución se realizó en coordinación con autoridades locales,

que posibilitaron que los insumos llegaran directamente a las familias más necesitadas. Un camión se dirigió a Hualqui con forraje, mientras que otro convoy arribó a Quillón y posteriormente a Bulnes, donde continuaron las entregas.

Finalmente, Juan Vásquez reafirmó el compromiso de la Confederación del Rodeo Chileno de seguir tendiendo la mano a los damnificados, recalando que, junto al cuidado de los animales, "también hay que apoyar con fuerza a las familias y trabajar en cómo ayudarlas a reconstruir sus casas".

Una vez más, el huaso chileno demuestra que su tradición no solo vive en la medialuna, sino también en la solidaridad, el trabajo comunitario y el compromiso con quienes más lo necesitan.



DIRIGENTES DE LA FEDERACIÓN del Rodeo Campesino, junto a asociaciones locales, realizaron la entrega casa a casa de forraje, alimentos y mercadería a familias afectadas por los incendios forestales en Ñuble y Biobío